
Pièces 2 Pièces

Superficie 29 m²

Référence W-02WCTH

Prix 420 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Paris  VI  -  carrefour  de  l'odéon  /  saint  sulpiceengel  &  Völkers  vous  propose  ce

studio  2  pièces  de  29m²  situé  au  1er  et  dernier  étage  par  l'escalier  d'une  jolie

copropriété  (immeuble  Début  19ème).  Cet  appartement  donne  sur  cour  avec  un

accès exclusif à une petite terrasse d'environ 5 à 6 m². Il est constitué d'une pièce

de vie lumineuse avec kitchenette équipé, d'une petite chambre/bureau, d'une salle

d'eau et  de toilettes séparées.  Charme de l'ancien avec des poutres apparentes.

Propre, lumineux et proche de toutes commodités. Idéalement placé dans le 6ème

arrondissement, carrefour de ...

Paris VI - carrefour de l'odéon / saint sulpiceengel & Völkers offer this 29sqm studio

/  2-room  apartment  located  on  the  1st  and  last  floor  by  the  staircase  of  an

attractive condominium (early  19th century building).  The apartment overlooks the

courtyard,  with  exclusive  access  to  a  small  terrace  of  approx.  5-6  sqm.  It

comprises a bright living room with equipped kitchenette, a small bedroom/office, a

shower  room  and  separate  toilet.  Old-fashioned  charm  with  exposed  beams.

Clean, bright and close to all  amenities. Ideally located in the 6th arrondissement,

carrefour de l'odéon, between ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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